



Pièces

4 Pièces

Référence

V2411

Prix

750 000 €

Caseneuve

Maison à vendre (84750)

Exclusivite : en bordure de village, maison de 110 m2 sur un terrain de 1450 m2, 2 grandes suites, piscine chauffé et vue dominante ! Environnement : au coeur du grand luberon, en bordure du village perché de caseneuve, profitant d'une belle vue dominante sur les monts aux alentours. Maison : maison construite sur deux niveaux pour une surface habitable d'environ 110 m2. En rez de chaussé, une grande pièce à vivre de 52 m2 avec espace salon, salle à manger et cuisine, ouvrant sur les terrasses, aussi une entré avec toilettes et cellier. A l'étage un palier distribue 2 belles suites, chacune ...

Sole agent : on the edge of the village, 110 m2 house on 1450 m2 of land, 2 large suites, heated swimming pool and dominant views! Environment : in the heart of the grand luberon, on the edge of the hilltop village of caseneuve, with a beautiful view over the surrounding mountains. House: house built over two levels with approx. 110 m2 of living space. Ground floor: a large 52 m2 living room with lounge, dining room and kitchen, opening on to the terraces, as well as an entrance hall with toilet and storeroom. Upstairs, a landing leads to 2 beautiful suites, each with built-in cupboards and ...

YOUR PROVENCE

214 rue de la république - 84220 GOULT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

